



Un gran

EQUIPO
azucarero



Ing. Victor Espinoza Aranda
Superintendente de Recursos Humanos - AISJ

Unión y compromiso

Los acontecimientos generados por el Fenómeno del Niño Costero impactaron desfavorablemente el inicio de este año; sin embargo, ante las adversidades el espíritu humano se hace más fuerte y traza un camino de unión para salir adelante.

Por ello, en esta oportunidad les invito a reflexionar sobre la importancia de mantenernos juntos, como la gran familia azucarera que somos. Desde cada una de nuestras funciones aportemos con compromiso, profesionalismo, trabajo en equipo y calidad humana.

De esta manera, sumada a una planificación estratégica en nuestras operaciones, venimos estableciendo las primeras acciones para garantizar la captación del recurso hídrico, así como la adecuación y siembra en los principales campos afectados.

Asimismo, y con el compromiso social que nos caracteriza, continuamos los programas en beneficio de nuestros colaboradores, sus familias y comunidad en general; como los Talleres de emprendimiento "Manos de Mujer", la Academia Deportiva "Cañitas" y el Programa "Cine en familia", entre otros.

Sigamos trabajando unidos, con la única consigna de ser un equipo sólido, responsable y sostenible.

**¡Con fuerza
 AISJ!**



Profesionalismo



Calidad Humana



Sentido de Pertenencia



Espíritu Emprendedor



Optimización de Recursos



Búsqueda de la Excelencia

RUMBO AL REVERDECIMIENTO

Luego del impacto del Niño Costero, todas las áreas de nuestra azucarera suman esfuerzos para recuperar los campos. Conozcamos algunas de las acciones iniciales:

Quisque

Actualmente el área de Preparación y Siembra vienen trabajando en la recuperación de Campo Quisque, uno de los más impactados por el fenómeno natural. Para ello, con el apoyo de maquinaria pesada, se realizan labores de adecuación del campo y habilitación de canales, para luego continuar con la siembra.



Trabajos de preparación en Campo Quisque.



Campo Patillos

Patillos

Luego que las constantes lluvias y huaicos se llevaran aproximadamente 45 hectáreas del Campo Patillos, los trabajos de recuperación se concentran en fortalecer la captación de agua y restablecimiento del cauce del río.

Gracias a esta nueva adquisición, la producción de fábrica mejorará. Además, se cuenta con una retroexcavadora y excavadora nueva.



Trabajos en Paseo Solivín.

naSolaFu

MODERNA MAQUINARIA

Con la finalidad de habilitar los caminos y vías de acceso a los campos de cultivo y cosecha de nuestra azucarera, adquirimos una nueva motoniveladora de marca Jhon Deere 670 G, que contribuirá a optimizar la producción de la empresa.

UNIDOS CONTRA EL DENGUE

Con la finalidad de erradicar la enfermedad del dengue producido por el zancudo Aedes Aegypti, realizamos junto a la MicroRed de Salud San Jacinto y la Municipalidad Distrital de Nepeña, el trabajo de fumigación a 3000 viviendas de las diferentes zonas y centros educativos de la localidad sanjacinteña; las cuales son vulnerables ante la presencia de 5 casos reportados de dengue en la comunidad.

Al ser la primera vez en la historia de San Jacinto, la fumigación se realizó durante 09 días, con 15 termonebulizadores manejados por personal capacitado, entre ellos, cinco de nuestros colaboradores.



Fumigación en viviendas.

Trabajando en equipo para el bienestar de la comunidad.



Equipo fumigador.



Fumigación en colegios.

¡GRAN INAUGURACIÓN!

Miss Deporte: **Riksi Benavides Ramírez**, representante de la escuadra de Garaje.



Con mucha algarabía, se apertura la “I Copa de Integración San Jacinto”, con la finalidad de unir a la familia azucarera en un ambiente de confraternidad y fiesta futbolística.

Cada delegación desfiló junto con sus respectivas reinas hasta la Losa Deportiva de Ancón, lugar donde se realizarán los partidos del campeonato. Cabe recalcar que en esta oportunidad participan más de 20 equipos de las diferentes áreas, así como empresas de tercerización; en las categorías libre y máster.



La delegación de **Mantenimiento Mecánico** ganó como mejor equipo presentado.



CELEBRA MADRE AZUCARERA

Demostrando el reconocimiento por la doble labor de ser madres y profesionales al mismo tiempo, homenajeamos a las mamás de nuestra azucarera, Agro San Jacinto y ADECCO; quienes disfrutaron de un alegre show, en el cual se presentaron números artísticos como marinera y ballet pop.

Asimismo, nuestras colaboradoras bailaron al ritmo de una serenata criolla y música tropical, brindadas por cantantes locales; recibieron obsequios y degustaron deliciosos aperitivos, acompañadas de la Alta Dirección.

Gracias MAMÁ





YO TRABAJO SEGURO

En el marco de la celebración del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, se realizó un Simulacro de Amago de Incendio, liderado por nuestro departamento de Seguridad e Higiene Industrial.

La actividad contó con la participación de las áreas de Calderas y Trapiche, demostrando su capacitación ante un probable incendio. Luego de ello, se realizó una ceremonia conmemorando la fecha, donde les brindó un presente a los colaboradores participantes.

PREVENCIÓN, NUESTRA POLÍTICA

En pro de la seguridad de nuestros trabajadores, desarrollamos una charla de concientización a jefes y superintendentes, sobre los riesgos laborales y los mecanismos preventivos en base al marco legal vigente, a cargo del Dr. Cesar Alva Florián, Asesor Externo de Asuntos Penales de nuestra empresa.

El especialista precisó la importancia de cumplir los roles y funciones propios de cada área de trabajo, a fin de no generar riesgos que puedan implicar asuntos legales.

Dr. Cesar Alva Florián.



TAREA DE TODOS

Nuestra empresa se sumó al Simulacro Nacional de Sismo y Tsunami convocado por el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI), desarrollado el 31 de mayo, con el objetivo de fortalecer el comportamiento y reacción de la población laboral ante una situación de emergencia sísmica, evacuando hacia zonas seguras.

Se contó con una participación activa de los trabajadores en acciones de búsqueda y rescate, evacuación y traslado de heridos, entre otras actividades.

Participaron todas las áreas de nuestra empresa, tanto de Of. Administrativas y Fábrica.



CINE Y DIVERSIÓN FAMILIAR

“Cine en familia 2017”, es un programa social que se realiza con la finalidad de promover la integración, reflexión y sano entretenimiento con nuestros colaboradores y sus familias. Por tal motivo, venimos realizando la proyección de divertidos largometrajes en diferentes anexos de nuestro cálido Valle Nepeña.

Hasta el momento se han visitado las zonas de La Capilla (Samanco), San José y Cerro Blanco, congregando a más de 400 espectadores en total. Cabe precisar que esta iniciativa continuará llevando alegría a los diversos sectores del distrito.



CUENTOS QUE ENDULZAN

Con mucha alegría se inició el Programa “Dulce lectura”, que busca contribuir a la formación personal y académica de los niños entre las edades de 5 a 8 años. En esta oportunidad, se visitó el Barrio San Cristóbal, en donde los pequeños – a través de un divertido show de títeres y marionetas – aprendieron las acciones para prevenir el Dengue.

Las madres de los más pequeños de casa también participaron de amenos juegos, en el que se les instruyó en el lavado correcto de los recipientes que almacenan agua.

MERECIDO HOMENAJE

Agasajamos a las integrantes del Círculo del Adulto Mayor de nuestra comunidad por la incansable labor e incondicional amor materno que cumplen. Cabe recordar, que nuestra empresa coordina permanentemente con esta agrupación, quienes desarrollan sus talleres en las instalaciones del Centro de Esparcimiento. Asimismo, participan de diversos programas educativos.



MUJERES EMPRENDEDORAS

El Programa de Emprendimiento “Manos de Mujer”, continúa desarrollándose este año – de forma descentralizada – en diversos anexos de nuestro Valle Nepeña. Es así que, inauguramos tres talleres productivos en Cerro Blanco, San José y San Jacinto, donde talentosas mujeres (esposas e hijas de colaboradores) iniciaron el camino de aprender y perfeccionar sus destrezas en Cosmetología y Chocolatería.

La duración de los talleres será de tres meses y medio, en el que se desarrollarán diversos módulos a cargo de profesores capacitados.



Participantes del Taller de Cosmetología Cerro Blanco.



Participantes del Taller de Chocolatería. San José.

PELOTERITOS Y MATADORCITAS

El fervor deportivo no se detiene. Luego de la suspensión temporal por efectos del Fenómeno del Niño Costero, reaberturamos la Escuela Deportiva “Cañitas” (Temporada 2017), la cual promueve –de forma gratuita- el vóley y fútbol en los más pequeños del hogar.

En el deporte del balompié, 50 niños se agrupan en las categorías Sub 09 y Sub 12; mientras que las dulces matadorcitas –entre 10 y 15 años- continúan aprendiendo las técnicas del voleo. Ambos talleres se desarrollan en nuestro Centro de Esparcimiento.



Cañitas - Fútbol.



Cañitas - Voley.

